

## RINGKASAN

**Manajemen Pemeliharaan Pedet Sapi PO Di Loka Penelitian Sapi Potong, Grati-Pasuruan, Revaldi Muamar Khadafi**, Tahun 2022, 31 hlm, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Ir. Nurkholis, S. Pt., MP. IPM. Nur Zhofir, A. Md. (Pembimbing Lapang di Loka Penelitian Sapi Potong).

Tujuan dari PKL yakni untuk menambah pengetahuan dan mengasah keterampilan serta dapat menyesuaikan diri terhadap lingkungan kerja. Memberikan ruang kepada mahasiswa untuk menerapkan ilmu dan pengetahuannya selama perkuliahan di instansi peternakan dalam bidang pembibitan sapi potong.

PKL ini mulai dilaksanakan pada 1 September hingga 31 Desember 2021 di Loka Penelitian Sapi Potong berlokasi di Jl. Pahlawan Grati, Bebekan Lor, Ranu Klindungan, Kec. Grati, Pasuruan, Jawa Timur. Kode Pos 67184.

Sapi potong merupakan salah satu komponen usaha tani yang cukup besar peranannya dalam menunjang terwujudnya kebutuhan daging secara nasional, Salah satu upaya untuk memenuhi kebutuhan daging sapi nasional adalah dengan dilakukannya usaha pembibitan sapi potong. Upaya pengembangan pembibitan sapi potong diperlukan untuk mencapai kebutuhan daging nasional. Salah satu faktor yang mempengaruhi keberhasilan usaha pembibitan sapi potong adalah manajemen pemeliharaan pedet lepas. Manajemen pemeliharaan pedet merupakan salah satu bagian dari proses penciptaan bibit sapi yang bermutu. Bibit sapi pedaging yang bermutu akan membantu dalam keberhasilan usaha perkembangan sapi pedaging.

Permasalahan pada usaha ternak sapi potong rakyat diantaranya adalah menurunnya populasi dan produktivitas ternak . Penurunan populasi temak salah satunya disebabkan tingkat Prosiding Seminar Nasional Sapi Potong - Palu, 24 November 2008 115 kematian pedet prasapiah yang tinggi, bahkan ada yang mencapai 50% (Hadi dan Ilham, 2000) Masalah ini biasanya bersumber dari kualitas pakan induk yang kurang baik, terutama pada saat bunting tua dan vi menyusui dan adanya

serangan parasit (Pusat Penelitian dan Pengembangan Peternakan, 1992).

Dapat disimpulkan bahwa secara umum manajemen pemeliharaan pedet di Loka Penelitian Sapi Potong Grati Pasuruan sudah bagus, tetapi dari segi pengawasan pedet kurang memadai. Sehingga pedet berkeliaran bebas. Hal ini tidak menutup kemungkinan pedet masuk ke kandang indukan lainnya yang dapat mengakibatkan pedet terinjak dan terluka. Segi alat dan konstruksi kandang kurang memadai, sehingga membuat pekerjaan jadi lama, serta alas kandang banyak yang rusak sehingga butuh perbaikan atau diperbarui.